

FeSP-UGT NO CONVOCA LA HUELGA EN EL SEPE

Esta Organización Sindical se encuentra en procesos de negociación, que implican la consecución de las mejoras que son motivo de la convocatoria de la huelga en el SEPE.

Desde **UGT** entendemos los motivos para la convocatoria de huelga en el SEPE, argumentos hay de sobra, pero no han surgido ahora de repente, sino que llevan varios años enquistados. Precisamente ahora, en el momento en el que nos encontramos, desde **FeSP-UGT** no entendemos el sentido de convocar una huelga por varios motivos que a continuación pasamos a detallar:

Primero, porque tenemos abiertas distintas mesas de negociación para encauzar las vías de solución a los problemas que existen en el SEPE.

La huelga es la herramienta de la que disponen los trabajadores y sus representantes como medida de protesta y presión, agotadas todas las posibles vías de diálogo.

Desde **FeSP-UGT**, creemos que mientras haya negociación no podemos ir a la huelga. Es tan importante no denostar esta herramienta constitucional para la reclamación de los intereses de los trabajadores y trabajadoras, que su uso de forma manipuladora por colectivos que buscan otro tipo de intereses, no puede contar con el apoyo de una Organización Sindical con más de 130 años de historia en la defensa de los derechos de la clase trabajadora.

Por otro lado, está el don de la oportunidad y el respaldo social de las reivindicaciones que se persiguen, dado que el servicio público que presta el SEPE y que en los tiempos que corren se ha convertido en más esencial que nunca para la ciudadanía.

Llegó la pandemia mundial por COVID-19 y sus sucesivas olas, se multiplicó por 6 el volumen de cargas de trabajo, se sufrió el ciberataque y justo ahora que se empieza a recuperar de este último envite, se plantea una convocatoria de huelga que no va a ayudar a la negociación que se está llevando a cabo y que sólo va a suponer un aumento en el retraso de las tareas del servicio que presta el SEPE y empeorar la visión de la ciudadanía del trabajo que realiza la plantilla del Organismo.

Sabemos que habría motivos más que suficientes para ir a la huelga, pero ahora no es el momento adecuado, y por supuesto, desde **UGT**, no se descartan movilizaciones en un futuro si los responsables políticos no se centran en atender las justísimas reivindicaciones que hemos acordado en un Plan de Avance y Transformación que recoge la inmensa mayoría de las propuestas que casualmente son objeto de la convocatoria de la huelga en estos días.